

Gobierno y policías negocian atrincherados en su posición

• Se abrió anoche un nuevo espacio de diálogo cuyo punto central es el tema salarial. La jornada de ayer estuvo matizada por un pequeño conflicto en Plaza Murillo hasta donde llegaron grupos afines al Gobierno que fueron desalojados por los amotinados.



ENTRE INSULTOS Y FORCEJEOS, LOS POLICÍAS OBLIGARON AL GRUPO SOCIAL AFÍN AL GOBIERNO A MARCHARSE DE LA PLAZA MURILLO, NO SIN ANTES HABERLES PROPINADO ALGUNOS GOLPES Y PATADAS. EN LA FUGA PERDIERON UN PAR DE BANDERAS AZULES QUE TERMINARON EN CENIZAS

Una nueva comisión conformada por policías de distintas regiones acudió al llamado del Ejecutivo, para solucionar el conflicto que lleva cinco días y ha dejado a la población indefensa. El diálogo se inició anoche a las 23.45 horas de manera que, hasta el cierre de edición, no se había encontrado un arreglo que luego será evaluado por la base policial.

"Se van a debatir todos los ítems, con cifras, registros, proyecciones y calculadora en mano, lo haremos en forma técnica", anticipó el ministro Carlos Romero antes de iniciarse la reunión.

La representante de los policías paceños Esther Corzón anunció que 34 representantes de la institución policial participaron en la reunión que se inició cerca de la medianoche y que el tema central del reclamo se basa en el salario justo, de manera que se pide que los Bs 220 que ofreció el Gobierno no se sume al bono sino al salario básico.

Ayer, los policías realizaron una serie de marchas por distintas calles y avenidas, lanzando estribillos contra el presidente Morales y reclamando la nivelación salarial.



EN COCHABAMBA, UN CONGLOMERADO DE POLICÍAS DE DIFERENTES UNIDADES POSA FRENTE A UN VEHÍCULO BLINDADO Y HACE UN SIGNO DE DESAFÍO, EN UNA JORNADA DE PROTESTA. EL ANUNCIO DEL COMANDANTE NACIONAL DE LA POLICÍA DE REGULARIZACIÓN DE ACTIVIDADES QUEDÓ EN MERO DESEO.



EN SUCRE, LOS POLICÍAS DESFILAN POR LA PLAZA 25 DE MAYO; SUSPENDIERON TODAS LAS ACTIVIDADES, EXCEPTO LAS DE ATENCIÓN URGENTE Y MARCHARON LANZANDO ESTRIBILLOS CONTRA EL GOBIERNO A QUIEN CRITICARON POR SU ACTITUD INSENSIBLE.

• Inf. Pág. 4 al 8, 1er. Cuerpo

Exportadores bolivianos se sienten desprotegidos

El Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), sostiene que Venezuela, pese a haberse posicionado como uno de los primeros destinos de exportación, no alcanzó a importar los volúmenes que se tenía con Estados Unidos durante el 2011, motivo por el cual los empresarios se sienten desprotegidos.

El presidente de la Cámara Departamental de Exportadores (Camex), Guillermo Pou Mont, sostuvo que ante la conclusión de la Ley de Promoción de Preferencias Arancelarias Andinas y Erradicación de Drogas (Atpdea), el Gobierno presentó co-

mo opción a Venezuela que por ser un mercado atípico no alcanzó las expectativas del sector.

Explicó que durante el año 2010 hubo una campaña muy exitosa, un gran volumen de producción pese a los problemas de cobranza y otros elementos porque el mercado venezolano es ágil.

Por otro lado, ante el período prolongado de negociación de Amelex, el presidente de la Cámara de Industrias de La Paz, Mario Yaffar, dijo que es un proceso que debe terminar en un precio justo.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Cien maestros se sumarán a novena marcha del Tipnis

Un centenar de maestros se sumará a la novena marcha de los originarios del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécuré (Tipnis), con el fin de respaldar el pedido de construir una ruta alternativa al tramo dos, para la ejecución de la carretera Villa Tunari - San Ignacio de Moxos.

La comitiva de profesores partirá a media semana en unos buses especiales que también serán empleados para trasladar viveres y vituallas recolectados en favor de los marchistas.

• Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

EEUU evita calificar como golpe de Estado salida de Lugo

Estados Unidos evitó ayer calificar como "golpe de Estado" la destitución dictada al viernes contra el presidente de Paraguay, Fernando Lugo, aunque expresó su preocupación por la rapidez del proceso legislativo de juicio político. Señaló que la secretaria de Estado, Hillary Clinton, se comunicó, el fin de semana, con el canciller brasileño Antonio Patriota y que aún no ha decidido llamar a consultas al embajador estadounidense en Asunción, aunque se mantienen contactos cercanos.

El Consejo Permanente de la OEA, se reunirá hoy en sesión extraordinaria para abordar el tema de Paraguay y adoptar los próximos pasos.

Por su parte, la Oficina en Washington para Asuntos Latinoamericanos (WOLA), calificó como "antidemocrático" el juicio político contra Lugo, que se desarrolló en un período de 30 horas, y que al destituido mandatario consideró falta de garantías del debido proceso.

• Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

La Paz sumida en un caos vehicular

Frente a la ausencia de agentes de Tránsito y reguladores viales, las vueltas en "U", carros encima de las aceras, bocinas que no dejaban de sonar, las pelesas entre traspatillos y transeúntes, convirtieron a La Paz en una ciudad caótica que obstaculizó el normal desarrollo de las actividades en diferentes rubros.

En las primeras horas de ayer, los reguladores viales y las cebras, trataron de ordenar el caos, especialmente en la zona Sur. Empero, no existe la normativa ni potestad de estos funcionarios para hacer cumplir las leyes.

Por otro lado, el cobro en los pasajes de taxi y radiotaxi fue excesivo, sin que la ciudadanía pueda elevar su queja a un ente del orden, porque la Unidad Operativa de Tránsito no cumple funciones.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



UN UNIFORMADO DEL ORDEN TRATA DE RESTABLECER EL TRÁFICO CAÓTICO QUE REINÓ EN LA URBE PACEÑA.

Preocupación por matrícula de comercio

Frente al nuevo cronograma de actualización de matrícula de comercio para las empresas, los representantes de este sector expresaron su preocupación por la posibilidad de que la información brindada sea utilizada en una campaña de competencia desleal.

El presidente de la Cámara Nacional de Industrias, Mario Yaffar, explicó que en dicha encuesta se solicita información relacionada con energía, tributos, el movimiento económico, el detalle de insumos que se usan y proveedores.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Hoy en Nuevos Horizontes



"Vicenta Juariste Equino", primer colegio fiscal

En 1906, durante el gobierno del doctor Ismael Montes, se funda el primer establecimiento fiscal con el nombre de "Colegio Primario de Niñas" de La Paz, bajo la dirección de la educadora belga Elena Kunio de Schneider. En 1923 cambia de nombre por el de Escuela Fiscal de Niñas "Vicenta Juariste Equino", en homenaje a una de las auténticas heroínas de la independencia de Bolivia.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia